

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé	Date	Heure	Numéro	Département(s)
	18.03.2016	12h35	16.335	DDTE
Annule et remplace				

Auteur(s) : Groupe PopVertsSol		
Titre : Mobilité 2030, un beau succès dans les urnes et 2030 ballons balancés dans la nature?		
Contenu : Le succès de la votation est magnifique et cela fait plaisir de voir un projet accepté dans notre canton, mais quel paradoxe de voir tout le gratin politique neuchâtelois, tout sourire, lâcher un certain nombre de ballons, même pas dégradables, susceptibles de se retrouver un peu partout en ville ou dans la nature, dans l'estomac d'une vache, d'un chevreuil ou d'une perche. Quand le Conseil d'État va-t-il interdire ces pratiques de l'ère de la pollution et du gaspillage? À quand un lâcher de pigeons au lieu du lâcher de ballons? Le Conseil d'État est-il conscient que, pour notre planète, nous n'avons pas de plan B(allon)?		
Réponse écrite demandée : <input type="radio"/> Oui <input checked="" type="radio"/> Non		
Auteur ou premier signataire : <i>prénom, nom</i> (obligatoire) : Gilbert Hirschy		
Autres signataires (<i>prénom, nom</i>) :	Autres signataires suite (<i>prénom, nom</i>) :	Autres signataires suite (<i>prénom, nom</i>) :